

Villa Lena - Martinique - Diamant



A partir de € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette jolie maison de vacances se trouve dans un quartier résidentiel calme au Diamant.

Cosy et bien décorée, elle vous offre un cadre de vie très agréable pour profiter de vos vacances.

Composée de 3 chambres, dont deux avec lits doubles et une avec deux lits simples, elle est parfaite pour deux couples d'amis avec enfants.

Les espaces extérieurs sont des plus agréables. Une grande terrasse couverte le long de la villa vous permettra de prendre vos repas et faire vos siestes à l'ombre. Pour la bronzette, vous disposez de transats au bord de la piscine.

This pretty vacation home is located in a quiet residential area in Le Diamant.

Cosy and well decorated, it offers you a very pleasant living environment to enjoy your vacations.

Composed of 3 bedrooms, two with double beds and one with two single beds, it is perfect for two couples of friends with children.

The outside spaces are very pleasant. A large covered terrace along the villa will allow you to take your meals and naps in the shade. For sunbathing, there are deckchairs by the pool.

Caractéristiques / Features

🏠 98 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|-------------------|-------------------|-------------------|---------------|
| 🍖 Barbecue | 🌬️ Climatisation | 🧊 Fer à repasser | 🍲 Four |
| 🍽️ Lave Vaisselle | 🧺 Linge de maison | 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes |
| 🅐 Parking | 🏊 Piscine | 💨 Sèche cheveux | 📺 TV |
| 📶 Wifi | | | |

Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com